

Eslovaca Cibulkova quiere inspirar a tenistas de baja estatura



Singapur, 30 oct (RHC) La tenista eslovaca Dominika Cibulkova espera convertirse en una inspiración para todas las deportistas de baja estatura, tras ganar hoy la final de la Copa WTA en Singapur.

La jugadora eslovaca desbancó a la alemana Angelique Kerber, raqueta femenina número uno del mundo, por un sorprendente 6-3 y 6-4, y logró su primer torneo de maestras en solo una hora y 18 minutos de juego.

Con este contundente título, el octavo de su carrera, ahora Cibulkova se ranquea como la tenista número cinco del orbe, el mejor puesto alcanzado hasta ahora en su carrera.

"Decían que era demasiado pequeña para jugar al tenis", dijo tras el encuentro Cibulkova, que solo mide 1.61 metros de altura.

La nueva maestra de la WTA tenía previsto partir hacia Maldivas para unas vacaciones antes de iniciar la pretemporada, pero después del título en Singapur dijo que volaría a su país para celebrar esta

importante victoria.

Recuerda que cuando empezó a dedicarse a tiempo completo al tenis todo el mundo le aventuró poco futuro por su poca estatura.

"Decían que era demasiado pequeña para jugar pero siempre me importó poco lo que dicen o decían de mí. Yo sigo mi camino. Ojalá este título sirva como inspiración a las deportistas que son pequeñas como yo de que también se pueden ganar grandes cosas sin ser alta", aseveró a la prensa Cibulkova, de 27 años, tras su sensacional resultado.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/110438-eslovaca-cibulkova-quiere-inspirar-a-tenistas-de-baja-estatura>



Radio Habana Cuba